



En une seule journée, le Maire Didier Bikoula organise une cérémonie de remise des fongicides et pesticides aux cacao-culteurs de sa commune, il s'est rendu par la suite au stade Saint Gaston d'Olanquina pour clôturer son championnat de vacances, il est revenu à la place des fêtes pour vivre avec joie et allégresse, la démission en masse d'une centaine de militants de l'Andp qui ont rallié les rangs du Rdpc. C'était Vendredi 03 Septembre dernier. Reportage...

Tout a commencé vers 11h Vendredi 03 Septembre dernier à la salle des actes de l'hôtel de ville d'Olanquina avec la cérémonie de remise des fongicides et pesticides. L'objectif étant de booster la production du cacao dans la commune, la cérémonie s'est voulue interactive dans l'optique de permettre aux agriculteurs d'exposer les difficultés rencontrées sur le terrain. Des jeunes en âge de produire du cacao de qualité ont été recensés et plusieurs postes de supervision agricoles ont connu des éclatements.

Didier Bikoula entend faire de sa Commune, le fournisseur majeur dans le département et dans le pays tout entier. L'on peut déjà mettre à son actif l'aménagement des infrastructures routières qui facilitent à coup sûr le transport du cacao à bon port. Celles des populations engagées dans des pépinières, ont reçu une bouffée d'oxygène vendredi dernier par le premier magistrat de la ville d'Olanquina, qui n'a pas manqué de tirer une sonnette d'alarme à ces cacao-culteurs d'un autre genre qu'ils seront traqués jusqu'au dernier retranchement.

Le Maire s'est rendu par la suite au stade Saint Gaston d'Olanquina, où se discutait la finale du

championnat de vacance organisée par la Mairie. Deux équipes se sont courageusement affrontées, Essingan de Nsanguela contre les Vétérans de Nkol-Top. Devant le Sous-Préfet d'Assamba, l'équipe Essingang de Nsanguela a écrasé son adversaire par 1 but à zéro. Notons que ce championnat a connu une animation particulière avec une pléthore de sponsors et partenaires.

Enfin, le cap a été mis à la place des fêtes d'Olanguina avec ces démissions en masse d'une centaine de militants de l'Andp (Alliance pour la démocratie et le progrès) qui ont décidé officiellement de rejoindre les rangs du Rdpc (Rassemblement démocratique du peuple camerounais). "Retour à la maison mère le Rdpc" était le slogan qu'a lancé l'ancienne responsable locale de l'Andp la Présidente Ambani Edzodo Marie communément appelée "O Pays", et qui a fini par écouter les conseils du Ministre Luc Magloire Mbarga Atangana, patron politique du département et Président de la Commission départementale permanente du Rdpc dans la Mefou et Afamba, qui leur avait demandé de rejoindre le navire du parti au pouvoir. Une grosse cérémonie organisée donc par ces leaders, désormais militants du Rdpc, s'est tenue à la place des fêtes d'Olanguina, malheureusement en l'absence du Ministre du Commerce, empêché.

Toutefois, il est regrettable pour les élites d'Olanguina et certains responsables politiques là-bas, qui ont tout fait pour décourager dit-on, le Ministre Mbarga Atangana à assister physiquement à ce "retour des enfants prodiges", qui ont finalement écouté ses précieux conseils. Ces renards politiques de surface seraient allées raconter sous cape au Ministre que la montagne accouchera d'une souris, de ne pas effectuer le déplacement au risque de manifester publiquement son soutien au Maire Didier Bikoula, candidat à la tête du bureau de la Section Rdpc de la Mefou et Afamba Sud-Est.

Pourtant, ces nouveaux militants qui démissionnaient en masse pour rallier les rangs du Rdpc auraient bien voulu le faire devant Mbarga Atangana, qui est considéré ici comme le papa qui a su leur donner le bon conseil. Malheureusement, des fieffés gougnafiers se sont dépêchés de lui faire voir les choses autrement. En tout cas, ce n'est que partie remise.

Engelbert Mfomo, L'Activateur